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EMENTA: Informações sobre a 
instalação de placa de 
denominação no bairro Jardim 
Nova Palmares. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

Fomos abordados por residentes do bairro Jardim Nova 

Palmares, que expressaram preocupação com a situação da placa da Rua das 

Esmeraldas. Segundo eles, a placa foi removida devido a um equívoco da prefeitura, 

entretanto, apesar de meses terem se passado, ainda não houve a reinstalação. 

Esta ausência está causando transtornos aos moradores, dificultando o recebimento 

adequado de suas correspondências e encomendas devido à falta de identificação 

da via. Diante disso, os moradores solicitam com urgência que a placa seja 

reinstalada.

 O vereador FRANKLIN requer, nos termos regimentais, após a 

aprovação em plenário, seja encaminhado a Excelentíssima Senhora Prefeita o 

seguinte pedido de informação: 

1) Qual é o motivo exato para a retirada da placa da Rua das 

Esmeraldas no bairro Jardim Nova Palmares?

2) Há um cronograma ou previsão para a reinstalação da placa 

correta?

3) Quais medidas estão sendo tomadas para resolver esse 

problema e atender às necessidades dos moradores afetados?
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4) A municipalidade está ciente do impacto negativo que a falta 

de identificação da rua está tendo sobre os moradores, especialmente no que diz 

respeito ao recebimento de correspondências e encomendas?

5) Existe algum canal de comunicação estabelecido com os 

moradores ou representantes do bairro para mantê-los atualizados sobre o 

andamento do processo de reinstalação da placa?

6) Além da reinstalação da placa correta, quais medidas estão 

sendo consideradas para evitar problemas semelhantes no futuro?

Justificativa:
Moradores da região procuraram este vereador para solicitarem 

providencias quanto a falta de identificação da referida via. 

Valinhos, 10 de abril de 2024.

Franklin Duarte de Lima
Vereador
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